

5団編成にしてよかった！ 応援合戦を入れてよかった！ 団対抗の要素をいれてよかった！

今年は、コロナ対策で、子どもたちは、常に我慢を強いられているような状況です。特に6年生は、今年が小学校最後の年だというのに、「運動会はどうなるのだろう」と心配は尽きなかったと思います。しかし、コロナ禍の中、子どもたちは頑張っています！下記のようなうれしいエピソードもたくさんあり、子どもたちが、こんなに喜んでくれて、張り切ってくれて、5団対抗にする！という考えを貫いて本当によかったと思います。練習も当日も難しいことに直面しますが、職員一同、子どもたちのために精一杯工夫と努力を重ねます！

コロナ禍での運動会については、随分前から熟議して、以下の条件をクリアできるように、現在も奮闘中！今もその苦勞の真っ只中です。

- ①低・中・高分散型の運動会にする。
- ②6年生の学級数に合わせた5団編成にし、応援合戦も入れ、得点をつけて優勝の団を決める！
- ③保護者席を銀行グラウンド側にし、児童ゾーンと保護者ゾーンを完全に分けて、入れ替わりながら参観してもらう。
- ④開会式・閉会式は、運動場にいない学年はライブ配信で参加。
- ⑤保護者の皆さんにも運動会からだけでなく、後日になってからでも、なんとか運動会の様子を見てもらう手立てを考える。



菊陽西小だより

9月

★★★ とってもうれしい話 ★★★ エピソード①

6年生の応援団代表が、職員室や校長室に「〇団優勝に向けて頑張ります！」と挨拶に来てくれました。その表情が笑顔で、そしてたくましい！

エピソード②

6年5組の教室の前を通りかかると、クラス全員立ち上がり、「先生、黄団を作ってくれてありがとうございます！」と、まっすぐにこちらを見て真剣にお礼を言うのです。6年生が5クラスあるのは、今年度が初めてです。6年5組の子どもたちは、自分たちの団がないのでは・・・もしかしたら5組は4つに分かれる・・・？と思っていたのでしょうか？？？真剣なお礼に私が感激！

エピソード③

リモート結団式。会議室からライブ配信。カメラを前に代表の子どもたちは緊張しながらも一生懸命！各教室では、赤・白・青・緑・黄の帽子（赤団・白団は自分の赤白帽子を使いますが、緑団・青団・黄団は学校に保管し、運動会の時期に子どもたちに貸し出すしくみになっています。黄色の帽子はお金を絞り出し、今年度新調しました。）を被り結団式に参加。映像と音声はどうしてもずれるのですが、「う～ん！ずれてる～」と感じながらもずれる映像を見ながら音声に合わせて、歌い、踊る子どもたち！

エピソード④

各団の新聞作成係が、いろんな学年の子どもたちにインタビューした記事などを載せた新聞を作り、校長室にも届けてくれます。その意気込みに感激！

NO.20
R 2. 9. 29
菊陽西小学校
文責：草場ルミ子

校長室の 窓がのぞく

九月二十五日(金)二時間目、初めての運動会全体練習でした。開会式メインの練習なので、運動場にいるのは、1・2年生と6年の代表の児童と関係の職員だけ。そんな中、ゴーゴーを歌ったり、菊西ストレッチをしたりしました。運動場にいる子どもたちも一生懸命！教室の様子を駆け足で見ると、映像と音声は微妙にずれるんだけど、どの教室も精一杯やっているではありませんか！もちろん、先生たちもそれぞれの持ち場で、うまくいくだろうかとハラハラしながらも精一杯やっています。前日からの雨が上がり、秋晴れの空の下、とてもとても感動しました。児童会で話し合った「はなれていても心を一つに協力し合い、最後まで楽しむ菊西運動会」のスローガン通りの光景が目の前にあつたからです。コロナ禍での最高の運動会に向けて、みんながんばります。十月三日いい天気になりますように！

真リ
リモート
ハートで
実施できる
サル中！
教室で映像を
確認する宮地先生！
電子黒板に映っている
白石先生！

9/23 (水)



教室の先生や子どもたちに
放送で指示を出す桐原体育主任！



ICT支援員の園田さん
石黒さんも職員室で
絶賛活躍中！

とにかくみんな
必死なんです！



脳を絞めてタブレットで
撮影する木村教頭！

